
 

 

 

 

 

 

 

  ５月１４日から６月７日にかけて、２年生の宿泊学習を皮切りに、各学年の旅行的行事が行われました。各

学年とも、天候に恵まれ、予定した活動を無事に行うことができました。事前の準備から精力的に活動し、事

後のレポート等も教室前の掲示板に貼られています。期末懇談まで各学年とも掲示しておきますので、ご来

校の際に御覧ください。各学年の旅行的行事を終えての生徒作文を御紹介します。 

「修学旅行を終えて」３年１組 山谷 菜七 

修学旅行で学んだことは、時間通りに行動して、仲間と一緒に

物事に取り組むことです。時間を見て行動することは、学校生活で

も日常でも大切なことなので、この修学旅行で時間を見て行動す

る力がさらに身に付いてよかったです。自主研修では自分の担当

の所は責任をもって調べ、班で協力する所はみんなで協力して行

うことができました。バスレクでも全員で楽しむことができて、さら

に仲が深まってよかったです。特に心に残ったことは、函館山で写

真をたくさん撮ったことと、ホテルでみんなで食事をしたこと、JRで自由時間にみんなで遊んだことです。 

これからの生活に生かしていきたいことは、時間を見て行動すること、生活委員という自覚をもって行動す

ること、公共のマナーやルールを守って行動することです。修学旅行ではあまり生活委員としての呼びかけ

などができなくて、自分も時間を見て行動することがあまりできなかったので、その反省を生かして学校では

２分前着席などたくさん呼びかけをしていきたいです。 

ルールやマナーは、今後生きていくときに絶対に守らなければいけないものだから、自分だけではなく、周

りの人のことも考えられるようにしていきたいです。 

 

「宿泊学習を通して考えたこと・学んだこと」 ２年２組 今井 花保 

先日、学校の宿泊学習に参加しました。この宿泊学習で私が考えたこと・学んだことは２つあります。 

１つ目は「自立と責任」です。家族や教師の支えがない環境で、自分自身のことを自分で管理する大切

さを実感しました。例えば、持ち物の管理や時間通りの行動など自分の行動が周囲に影響を与えることを

理解しました。 

２つ目は、「協力とチームワーク」です。班行動やグループ活動を通して、役割分担や協力の大切さを学び

ました。例えば、点呼の時の整列や職業体験での手伝い、レク集会など、みんなが協力しないと成り立たな

い活動を通じてチームワークの重要性を感じました。今回の宿泊学習を通して得た経験は、今後の生活や

学習において大きな「財産」となるでしょう。これからも、この経験を生かして、より成長していきたいと思いま

す。 

とはいえ、今回の宿泊学習を通して出た反省点や改善するべき点も 

たくさんあります。なので、まだこれからある体育祭や学校祭などの行事、 

３年生で行われる修学旅行などに生かしていきたいと思います。 
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「校外学習を終えて」 １年２組 安房 結菜 

 

 私は、校外学習を通して、時間を守る大切さを学びました。私の班は予定よりもかなり早く進めてい 

ました。水分補給等もしたい時にでき、急いで走ることもなかったため、周りの人に迷惑をかけることもなか

ったです。時間を守れないと、他の人への迷惑につながってしまうということを改めて理解し、普段学校で行

っている２分前着席の大切さにも気づくことができました。これからの学校生活でもより意識を高めていきた

いと考えています。 

そして、学べたという成果と共に、反省点もありました。それは班での集団

行動があまりできなかったことです。後半になると、どうしても疲れが出てきて

しまい、一人一人の歩く速度などに違いが出てしまって、班としてのまとまり

がなくなってしまうこともありました。もちろん、遅くなっている人自身が急がな

ければならない面もありますが、それぞれ一人一人が周りに気を配り、意識し

なければいけなかったなと思っています。 

これらの学んだことや反省点を、集団行動の多い学校生活や１年後の宿

泊学習、２年後の修学旅行に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月の主な行事予定  ※詳しくは７月の行事予定を御確認ください。 

※時間割がⅡ期時間割になります。忘れ物に気をつけましょう。 

７月 ４日（木）前期学校評価アンケート回答締切 

   １１日（木）職員会議、完全下校 

   1２日（金）～1９日（金）期末懇談会 

午前授業 

    18日（木） PTA花壇ボランティア② 

 

２２日（月）生徒協議会、局常任委員会 

24日（水）美化活動（ジャージ登校） 

25日（木）終業式 部活動報告会 

一斉テスト②範囲発表 給食あり 

２６日（金）夏季休業（～８月２５日） 

 

 

 今年度１回目の PTA 花壇ボランティア活動

が、保護者の方に多数参加していただいた中、

終了いたしました。当日は天候にも恵まれ、夏の

到来を感じさせる日差しのもと、雑草を抜いた

り、お花を植えたりしていただきました。 

おかげ様で玄関前の花壇が美しく整備され

ました。暑い中、ありがとうございました。 

PTA花壇ボランティア終了しました！ 

  ３年生にとって、３年間の集大成である中体

連が１５日から野球部、卓球部等を皮切りに始

まります。これまで練習してきた成果を十分に発

揮することためにも、最後まであきらめず試合に

臨んでほしいと思います。試合に出場する皆さ

んの健闘を祈ります。今年度も昨年に引き続き、

保護者の皆様の応援は可能となっております。

詳しくは、各部の顧問にお尋ねください。 

中体連が始まります！ 

今年度も５名の方に学校評議員をお願いしております。 

〇石川 誓志 様（澄川地区連合会顧問） 〇丹野 信夫 様（澄川地区連合会副会長） 

〇村上 尚子 様（元 PTA副会長）      〇今野 綾子 様（PTA副会長） 

〇岡田 信彦 様（澄川第一町内会会長）     １年間よろしくお願いいたします。 


